
AIA N'. 08 / 2019
REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COLEGIADO bO CURSO DE
ARQUITETURA E URBA.NISMO DO CENTRO TECNOLÓGICO / UFSC,
REALIZADA NO DIA 02 DE OUTUBRO DE 2019.U F S C
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Aos dois dias do mês de outubro do ano de d(iis mil e dezenove, às quatorze horas, na
Sala 301 do Departamento de Arquitetura e tJrbanismo - UFSC reuniram-se os membros
do Colegiado do Curso, atendendo à convocação realizada através. do ofício NO.

031/2019/CAU, enviado em 01/10/2019 e considerando à urgência da pauta amparada
pelo $1o; Art. 12' do Regimento Interno do Colegiada do Curso. Compareceram a esta
reunião os seguintes membros: 1. Ereí:!..Sarava..blóc 2. flrot Renato Tíbiricá de Sabova. 3.
Prof:J:abic> Ferreira Lins Mosarlel 4. Prof.a Marina Toneli Siauéira e 5. Letícia Mattana

Ausências justificadas: Prof. Samuel Steiner dos Santos, Prof. Ricardo Socas Wiese, Prof.
João Paulo Schwerz e Prof. Luiz Eduardo Fontoura Teixeira.. A reunião foi aberta pela
presidente, fazendo a leitura, devido à urgência que o caso requer, apenas do ITEM 01 -
Ajuste de Cronograma do Curso de Graduação: 1. Prof.; Soraya leu a minuta da resolução

normativa apresentada na última reunião do CUN datada de 30/09/2019 a qual dispõe
sobre procedimentos para .garantir a reposição das atividades de ensino, de Graduação e
Pós-Graduação, no âmbito da UFSC em decorrência da paralisação de estudantes no mês
de setembro. Após lido o documento, a Prof; Soraya sugeriu que o calendário acadêmicó

fosse. remanejado, e estendido, se preciso, até a data de 20/12/2019, para integralização
curricular, o que foi aprovado por lodos. 2. Prof' Marina questionou se seria possível a
reposição do conteúdo ayavés de "aulas extras" em horários alternativos durante o
próprio calendário acadêmico inicial, até 06/12/2019, o qual foi entendido que seria
possível, desde que todos os alunos das respectivas disciplinas concordassem por escrito.
3. Foi considerado também, a critério de cada docente, respaldado na Portaria MEC n'
1.428 de 28/12/2018, que parte dos conteúdos das disciplinas podem, alternativamente,

ser ministrados na modalidade nãó presencial, num limite máximo de 20% (vinte por
cento). 4, Prof; Letícia levantou uma questão quanto à possibilidade de problemas com
avaliações de disciplinas que tiveram seus conteúdos remanejados e suas datas
PQPtergadas. Prof; Soraya informou que, conforme Resolução na 17/CUn/97 - Art. 74. é
prerrogativa do aluno que não pede realizar a avaliação na data adequada solicitar uma
avaliação substltutiva em até três dias uteis após a realização da avaliação, diretamente
no Departamento onde a disciplina é ofertada, a qual será avaliada sua pertinência ou
não. 5. Foi deliberado também que mesmo estando no período em que houve
paralisação dos discentes, a Semana Acadêmica da Arquitetura - SEMANARQ -, realizada
entre os dias 23 e 27 de setembro, é considerada como parte do semestre letivo,

portanto, faz também parte do calendário acadêmico. 6, Profa Soraya relatou que devido

a questões relacionadas à anormalidade institucional com a paralisação dos estudantes,

muitos alunos. estão .relatando problemas de ordem psicológicas e solicitando

cancelamento de disciplinas fora do prazo inicial disponibilizado pelo DAE e que cada
caso é analisado isoladamente com as devidas justificativas e. respectivas indicações
médicas. Nada mais havendo a tratar. às quinze horas e trinta minutos a .reunião fol
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39 encerrada e eu, Maicor} Willian Alves, lavrei a presente ATA que. se aprovada, ,será

40 assinada por mím e pelos membros presentes.
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